

令和6年5月14日発行



スカイブルーに、新緑が鮮やかに映えてきました。ゴールデンウィークでしっかりと休息をとった後に、気持ちを切り替えて訓練に励んでいます。新しく2名の方が加わり、12名の利用者さんがほとんど毎日通所されていますので、朝からのラジオ体操も賑やかになってきました。一方で、大切に育てていたウーパールーパーの「ももたろうくん」が「ぷかぷか病」で亡くなり、みんなとてもショックでした。敷地内にきちんとお墓を作り、埋葬しました。お参りしてやってください。



今月末より、近隣の4つの特別支援学校の生徒さんが1名ずつ体験実習に来られます。まだ2年生の方もあり、卒業までもう1年ありますが、自分の新たな力の発見や可能性をみつけることができたらと願っています。3年生の方は、来年卒業後に一般企業への就労を目指して、自分の力を伸ばすためにぜひここで訓練を続けてほしいと思います。

先日、教育委員会の方が見学に来られました。また、障害者雇用をされている「企業」の方も来られました。これから益々本格的に「就労」に向けての支援と取り組みが忙しくなりそうです。



先月、(株)近江兄弟社様に「企業見学」させていただき、その報告会をしました。3名の方が順番に、その企業の特徴や障害者雇用に対する取り組みなどについて、勉強してきたことをまとめてくれました。また、Hさんは老健センターでの実習内容の報告会をしてくださいました。みんな、すごく「発言する力」や「まとめる力」がついてきています！たのしいです！

利用者Nさんの
作品です！
かわい〜！



インスタでもご紹介していますが、毎週月曜日に日野町の「ダリア園」へのご奉仕に行っています。広大な土地に球根を植えるための土壌作りとして、草引きや肥料蒔きをしました。全く経験のないことですが、身体を動かし汗をかいた後は何故かすっきりします。色鮮やかな花が咲きますように！



ホームページ

インスタグラム

お問い合わせ先：就労移行支援事業所 ワークステーションヴォーリス

TEL：0748-33-7720 Fax：0748-33-7700

E-mail：workstation@vories.or.jp

〒523-0806 滋賀県近江八幡市北之庄町492 メレル館3階

